



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Viernes 16 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Confía el IEQ, mediante comunicado, que se acatarán las disposiciones constitucionales para retirar de la publicidad de gobierno, la imagen y el nombre de las autoridades. (NT)

El vocal ejecutivo del IFE en Querétaro, **Jesús Lule Ortega**, llamó a las ejecutivos municipales y estatales a retirar toda la propaganda en la que aparezca fotografía y nombre. (NT)

Concluyó el plazo para que todos los gobernantes retiren la publicidad que contiene su imagen y nombre. Ahora habrá menos oportunidad para que los políticos aprovechen los recursos públicos para hacerse promoción personal. En todo el Estado ha anuncios con la cara del gobernador y deben ser retirados. (NT)

El Gobernador **Francisco Garrido** aseguró que se acatará la disposición constitucional y se retirará toda la propaganda donde aparezca su rostro y su voz, aunque no se sabe aún cuanto va a costar esta acción. (NT)

Los diputados locales, en voz de **Marco Antonio León**, invitaron a las autoridades estatales y municipales a acatar las disposiciones constitucionales, para que retiren su publicidad con nombre e imagen. (NT)

Francisco Garrido confirmó ayer su decisión de despedir a **Héctor Lugo Chávez** de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, aunque no precisó las causas. (NT)

LEGISLATURA

Tras que el diputado del PAN **José Luis Sainz** aseguró que el legislador del PRD, **Martín Mendoza Villa** le copió una iniciativa a la legislatura anterior, este último respondió que su homólogo dice que no dijo lo que dicen que dijo y desmintió haber plagiado nada y que ha presentado 13 iniciativas y 54 posicionamientos. (NT)

SOCIEDAD

Todo está listo para que en menos de 15 días sea inaugurada la Feria Internacional de Querétaro 2007. **Francisco Domínguez Servién**, Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, señaló que tan solo la bolsa económica en el palenque fue de 15 mdp. Anunció que por primera vez habrá corridas de toros al interior de la feria. (NT)

Hubo molestia entre el público por la cancelación del concierto de Chayán, ya que no fueron ni para avisar a la gente las razones. El cantante afirmó en entrevista que se repondrá el concierto para el 9 de diciembre. (NT)

El Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón** afirmó que en el municipio de Querétaro hay 4 licencias para centros nocturnos, de las cuales tres están en uso (Fiesta charra, Punto G y la Yegua. El Farallón actualmente está cerrado), pero no se permitirá que abran negocios de Table dance. (NT)

En los últimos días se ha visto actividad en el inmueble en el que operaba el Ops, lo que puso en alerta a los vecinos, que están en contra de que reabra. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Anoche se venció el plazo para que los automovilistas realizaran la verificación de emisión de contaminantes y a partir de hoy se impondrán multas a quienes no lo hayan hecho. (NT)

Cientos de personas dejaron hasta el último día la verificación y se crearon grandes filas para la realización de este trámite; lo peor del caso es que había gente muy molesta por las largas filas. Algunos verificentros concluyeron hasta madrugada de este día, como es el caso del verificentro número 2 ubicado en la avenida Constituyentes, donde en esta última jornada verificaron más de 250 vehículos. (NT)